



今年も残すところ約三週間となりました。  
 子どもたちも学童部の生活の中で、譲り合いの気持ち、ケンカをしても許す気持ち、  
 友だちを思いやる気持ちなど、様々な気持ちが育ち、大きく成長したように感じます。  
 12月には学童部内の行事等も多いので、安全に楽しく過ごせるよう工夫したいと思います。

## 芋ほり & 焼き芋パーティー開



恒例の3学童部合同行事『芋ほり & 焼き芋パーティー』を11月15日(土)に開催しました。

雨と太陽の恵みでツルもよく伸びていました。



もっと引っ張って!

掘った芋をみんなでおいしくいただきました。



いただきます♪

もっと葉っぱ取るよ! 後3袋やな



5袋あった芋のツルも上級生にかかればお手のもの! あっという間にツルだけになりました。



ツルが取れて土が見えてきました。

さ〜掘るよ!! 見えてきた〜♪



みんなで全部掘ったよ! やった〜!



芋が大きくてなかなか出てこない時は、三人がかり!

芋の苗を植えてから、城田学童部のみんなが水やりに行ってくれ、芋が大きく育ちました。



今年は171キログラムの芋が収穫できました。藍ちゃんのお弁当にも入っています♪

こんな大きいリース重いとちがう?

芋のツルを使って...

各学童部で芋のツルがリースに変身♪ それぞれの学童部で工夫をこらして飾りを付けました。



少し乾いて軽くなったな〜

### ♪ お知らせ ♪

- 3学童部合同行事の『春のつどい』を厚生小学校ランチルームにて開催します。日時は、平成27年2月15日(日)9時~12時で開催予定です。一年間の子どもたちの作品展をはじめ、子どもたちやうたごえ喫茶の方々の発表などを行います。皆さま万障お繰り合わせの上、ご参加願います。
- 学童部では一年を通して水筒、手拭タオルを持ってきていただけるようお願いしています。おやつや遊び時、風邪の予防のためにも、ご用意していただくようお願いいたします。

